

Vogelbauer Alfons Gerke liefert Sebastianus-Schützen seit über 40 Jahren echte Meisterstücke



DER PRACHTIGE VOGEL ist traditionsgemäß bis zum kommenden Samstag in die Obhut des Königspaares gegeben worden. Vogelbauer Alfons Gerke hat seine Arbeit damit getan und freut sich ebenso wie der Vorstand und die Allagener Bevölkerung auf das Vogelschießen am Montag.

Foto: Franke

Allagener im Festrausch: Schützen feiern drei Tage

Königspaar Doris und Karl Ahring steht im Mittelpunkt

Allagen. Vogelbauer Alfons Gerke weiß selbst nicht mehr genau, seit wann er die stolzen Adler für die Feste der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft baut: „Es dürften mehr als 40 Jahre sein“, da ist er sich absolut sicher. Zur schönen Tradition gehört es in Allagen schon seit geraumer Zeit, daß das amtierende Königspaar beim Vogelbauer vorbeischaute. In diesem Jahr sind es Doris und Karl Ahring, die in der Woche vor dem Hochfest den geschmückten Vogel in Empfang nehmen und bis zum kommenden Samstag sorgsam aufbewahren. Wo, bleibt ihr Geheimnis.

Ein Geheimnis bleibt auch der Name, den das Königspaar dem Aar im Beisein des

Oberst Dieter Beckschäfer, der Königsoffiziere Antonius Schulte und Martin Kutscher und des stellvertretenden Nordkompanieführers, Franz-Josef Hötte, gegeben haben. Bis zum Samstag nachmittag zumindest, denn dann wird der Vogel getauft und im Beisein des Königspaares und des Vorstandes im Kugelfang befestigt. Dort thront er dann bis zum Vogelschießen am Montag, 13. Juli, in luftiger Höhe auf der Vogelstange im Waldstadion.

Von Samstag bis Montag, 11. bis 13. Juli, feiern die Allagener ihr Hochfest. Erster Höhepunkt ist der Festball am Samstag abend, der mit der Ehrung der Jubilare seinen Anfang nimmt. Am Sonntag präsentiert sich das amtierende

Königspaar Doris und Karl Ahring noch einmal beim Festzug mit Vorbeimarsch an der Schule der Bevölkerung und steht beim Königstanz und Festball am Abend im Mittelpunkt.

Ab 5 Uhr morgens zieht der Spielmannszug am Sonntag durch die Straßen Allagens, um die Schützen zu wecken, die um 8.15 Uhr auf dem Appellplatz antreten müssen. Nach dem Hochamt werden sie sich beim Schützenfrühstück für das bevorstehende und mit Spannung erwartete Vogelschießen stärken, zu dem sie um 10 Uhr Richtung Waldstadion abmarschieren. Im Festzug präsentiert sich das neue Königspaar der Allagener Bevölkerung.